

Château-Salins, le 17 juin 2022

Communiqué de presse

Une conférence sur le rapport aux écrans des jeunes enfants

Le jeudi 16 juin à 20h00 à la Délivrance à Dieuze, la Communauté de Communes du Saulnois (CCS) en partenariat avec la Mutualité Sociale Agricole (MSA) et l'Association de Santé, d'Éducation et de Prévention sur les Territoires (ASEPT) de Lorraine, ont proposé une conférence sur le thème « Écrans : un jeu d'enfants ? ».

L'intervenante, Marianne DUMONT, ergothérapeute libérale, a construit son intervention autour de 3 grands axes, sur l'information et la prévention des risques liés à l'usage des écrans, sur les conséquences des écrans sur le développement de l'enfant mais aussi sur l'accompagnement les familles face à l'usage des écrans.

Les participants ont ainsi été invités à compter le nombre total d'écrans présents à leur domicile, en comparaison avec la moyenne nationale qui s'élève à 6,4 écrans par foyer en 2019 et chacun s'est entendu sur le fait que c'est aux adultes de montrer l'exemple aux jeunes enfants.

Les parents présents ont pu poser des questions, échanger et faire part de leurs ressentis, et astuces pour limiter l'accès des enfants aux écrans.

Cette conférence a clôturé les 10 jours avec moins d'écrans, évènement annuel du 7 au 16 juin 2022, pour lequel les acteurs de terrains du Saulnois lancent plusieurs défis à réaliser en famille.

Contact Presse CCS :

Cécile CHAPUT
03 87 05 80 76
cecile.chaput@cc-saulnois.fr

Contact petite-enfance :

Amandine ZICCARELLI
03 87 05 80 80
Amandine.zicarelli@cc-saulnois.fr

